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ASSEMBLEA PUBBLICA

20 Dicembre 2016

Presso il centro sociale anziani “Bonfatti”.

Il presidente Emanuele Rè, presenti il vicepresidente Giuseppe Pizzamiglio, i consiglieri Antonio 
Ardu, Giorgio Cauzzi, e Paolo Ungari, alle ore 18 inizia i lavori assembleari.

Dopo un breve prologo di benvenuto a tutti i presenti, il presidente Emanuele Rè lascia la parola al 
vicecomandante della Polizia Locale di Cremona Roberto Ferrari, invitato dal Direttivo per 
illustrare il tema previsto al secondo punto dell'ordine del giorno:

 presentazione del controllo di vicinato

 
Si tratta di istituire gruppi sull'applicazione WHAT'S APP, le cui fila sono tenute dalla centrale 
operativa della P.L. supervisionata dal coordinatore commissario Giorgio Bodini. 
Lo scopo è la creazione di una rete di vicinato che aumenti il senso di comunità e che favorisca la 
salvaguardia delle proprietà private e comuni, dagli attacchi di malviventi o vandali.

Anche il nostro CdQ è impegnato nella raccolta delle adesioni di cittadini attivi, raggruppati per zone 
territoriali, con alcuni referenti di zona da individuare.
L'adesione avviene sottoscrivendo moduli di iscrizione standard comunali.
Gli iscritti con un sms tramite smartphone potranno segnalare ogni evento significativo che sarà letto 
in tempo reale dal coordinatore di quartiere e dalla centrale operativa dei vigili urbani.
Se la valutazione degli addetti sarà positiva, una pattuglia di agenti interverrà sul territorio anche per 
prevenire ulteriori tentativi di reato nei quartieri vicini.

Il Comune collocherà alcuni cartelli stradali di avviso del servizio di controllo nelle vie del quartiere.

Il vicecomandante conclude la breve relazione dando appuntamento ad una convocazione 
assembleare ufficialmente dedicata ai dettagli operativi e alla raccolta dei nominativi degli aderenti al 
C.di V.

Il presidente ringrazia il vicecomandante della Polizia Locale per la cortese partecipazione e prosegue
i lavori passando al successivo punto all’ordine del giorno.
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 relazione delle principali attività svolte dal Direttivo.

L’ elencazione dei principali temi di interesse e le segnalazioni inoltrate dal Direttivo tramite 
SpazioComune nel 2016 sono consultabili nel sito internet del Comune, alla pagina dei Quartieri.

Almeno un membro del Direttivo, nella figura del presidente o di un consigliere delegato, ha 
partecipato a ogni convocazione ufficiale pervenuta nel corso del corrente anno solare.

Nella precedente Assemblea tenuta il 21 Dicembre 2015, si sono raccolte le osservazioni dai 
presenti e in particolare si sono evidenziate le criticità su cui lavorare:

 manutenzione delle piste ciclo-pedonali;
 prevenzione  di carenze igieniche ambientali.

Auspichiamo la realizzazione delle nuove piste ciclabili in banchina stradale, la regolamentazione 
dei percorsi pedonali funzionali agli spazi verdi della zona, con soluzioni progettuali in corso di 
attuazione che risolvano al meglio la promiscuità con i veicoli parcheggiati dagli utilizzatori della 
fonte e presso lo sbocco della pista ciclo-pedonale per il Maristella.

Consideriamo inefficaci i periodici interventi di riempimento delle buche causate dalle acque 
meteoriche e dal traffico (!) in v. Villa Angiolina, insufficienti a garantire la sicurezza dei residenti 
delle abitazioni private e dei frequentatori occasionali della fonte persico, del campo sportivo, del 
parco cani e di quello per i bambini.

Tornando alla viabilità interna al quartiere, restano invariate le carenze denunciate in passato: 
pericoloso l’incrocio tra la v. Caprera e Fatebenefratelli, con la scarsa protezione nei riguardi 
dell’utenza debole che frequenta la pista di v. degli Ospedalieri; da ridisegnare quello tra le vie 
Piemonte Lombardo e  Fatebenefratelli, con l’ingresso veicolare dalla tangenziale.
 
Si ritengono indispensabili nuove soluzioni che rallentino la velocità dei transiti, quali il 
posizionamento di nuovi attraversamenti ciclo pedonali rialzati con adeguata segnaletica verticale,
e la posa di specchi parabolici in v. Caprera nei pressi dell’ incrocio con v. Bixio e in v. Solomos 
con v. dell’ Aquila.

La situazione del colatore Pippia è condizionata dalla pulizia del fondo del canale, che viene svolta
con poca frequenza  dal gestore idraulico Padania Acque. Le sponde sono invase dalle foglie, dai 
rami caduti e dalla piante cresciute spontaneamente, che possono far alzare ulteriormente il livello 
dell’acqua in caso di forte pioggia.
Al competente assessore Manfredini A. spetta il compito di estirpare le essenze vegetali povere  
garantendo una costante manutenzione del verde.
Fortunatamente nel corso dell’anno non si sono verificati allagamenti dovuti alle precipitazioni 
improvvise e abbondanti.
Sono stati avvistati topi di fogna e nutrie anche morte giacenti sul fondo del canale.

La palestra ex chiesa di v. Caprera esternamente presenta  scritte che abbassano il decoro della 
nuova piazza Parco del Volontariato al livello di periferia urbana degradata.
La proposta che manteniamo viva di incaricare del lavoro di riqualificazione il Comune è la sola 
rispettosa di questo edificio pubblico, bisognoso di una definizione urbanistica per i molteplici 
utilizzi quali palestra per corsi e sala riunioni  di quartiere.
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Passeggiata ciclo-pedonale di v. degli Ospedalieri:
evidenti i distacchi delle mattonelle autobloccanti per ampi tratti dell’intero percorso, causati dalla 
circolazione dei mezzi dello sfalcio erba. Finora il competente assessore A.Manfredini non ha dato 
seguito alla mia comunicazione di intervenire al ripristino per garantire la sicurezza dei molti 
fruitori.

Riqualificazione dei parchi pubblici:
 la situazione dovuta all’ incuria protratta negli anni è sconfortante, per la totale mancanza di 
irrigazione automatica, di illuminazione, il degrado delle panchine, lungo tutto l’anello verde ciclo-
pedonale. 
Il parco Asia ne rappresenta l’ esempio più evidente, con l’aggravio di una concessione del parco 
all’ associazione privata Giancadog a fine di lucro, con scarsi benefici per i cittadini.

Barriera antirumore di v. Zaist:
i residenti di v. Dell’Aquila denunciano insoddisfazione dovuta alla mancata misurazione dei valori 
attuali del rumore e delle vibrazioni causate dal passaggio veicolare, disattesa dal Comune fin dal 
completamento del manufatto nel 2014.
Restano da rinforzare i filari di arbusti a fianco della pista ciclo-pedonale mediante nuove 
piantumature e il compattamento omogeneo della cortina di terra con le barriere. 

Con l’elencazione delle richieste suddette, il Direttivo accoglie e comprende tutte le istanze 
espresse dalle persone intervenute in assemblea.

Alle ore 19:10 il Presidente chiude la riunione assembleare.

Il presidente: Emanuele RE’

Verbale N. 5/ 2016
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